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Interpellation écrite du 2 novembre 2016 de M. Fran çois Bärtschi: «Arbres de la 
plaine de Plainpalais massacrés: pourquoi la Ville de Genève n’a-t-elle pas tenu 
compte de l’expert de l’Association pour la défense  des arbres et des allées de la 
plaine de Plainpalais?» 
 

Le Conseil administratif de la Ville de Genève a produit une expertise fortement 
contestée, afin de trouver un prétexte pour détruire les arbres de la plaine de Plainpalais. 
Combien cette expertise a-t-elle coûté aux contribuables? 

Dans le même temps, l’Association pour la défense des arbres et des allées de la 
plaine de Plainpalais a demandé à un expert indépendant de présenter une analyse de la 
situation. Pourquoi cette expertise – gratuite – n’a-t-elle pas été examinée attentivement ?  

 


